

Aspanias y la Diputación prorrogan un año más su convenio de colaboración

La fundación burgalesa se encarga de la atención individualizada de varias personas con capacidades diversas del Complejo "San Salvador de Oña"



El presidente de Fundación Aspanias Burgos, Miguel Patón, y el de la Diputación Provincial de Burgos, César Rico, han prorrogado esta mañana el convenio de colaboración para la ocupación de plazas y atención de usuarios procedentes del Complejo "San Salvador de Oña".

Tal y como se acordó en 2011, cuando comenzó la colaboración, la Fundación Aspanias se encargará de la atención individualizada de los residentes con capacidades diversas, para lo que la Diputación destinará este año unos 170.000 euros, calculando un coste de 80,27 euros por usuario al día.

Antes de la firma, que ha tenido lugar en la sede de la Diputación en Burgos, Miguel Patón ha tenido unas palabras de agradecimiento hacia la institución pública por el apoyo y la confianza mostrada con la renovación de este convenio. Además, Patón ha insistido en la firme voluntad de Aspanias de trabajar coordinadamente con las instituciones, con el fin de llevar los servicios allá donde las personas con capacidades diversas los necesiten. Por su parte, César Rico manifestó su satisfacción por estos años de convenio y dejó la puerta abierta a nuevas colaboraciones en el futuro.

No cabe duda de que queda mucho por hacer para que todas las personas con capacidades diversas del ámbito rural tengan unos servicios de calidad. Por eso, es fundamental la colaboración con las instituciones públicas y el trabajo en red entre asociaciones.

Aspanias, Asamimer y Aspodemi trabajan de forma coordinada con el objetivo de que algún día todas las personas con capacidades diversas de la provincia reciban un servicio de calidad sin necesidad de moverse de su territorio.